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Genesis 44,1-34 

Josef testet seine Brüder 

 

Josef gibt den Brüdern viel Getreide mit. 

Die Brüder gehen wieder zurück nach Kanaan. 

Aber Josef will seine Brüder testen. 

Josef will wissen: 

 Halten die Brüder zusammen? 

 Passen die Brüder gut auf Benjamin auf? 

Josef versteckt heimlich einen silbernen Becher in der Tasche von 

Benjamin. 

Die Brüder gehen los. 

Der Diener von Josef läuft den Brüdern nach. 

Der Diener von Josef sagt zu den Brüdern: 

 Wartet. 

 Ihr habt etwas geklaut. 

 Ihr habt einen silbernen Becher geklaut. 

Die Brüder wundern sich. 

Die Brüder sagen: 

 Nein, wir haben nichts geklaut. 

 Du kannst in unseren Taschen schauen. 

Der Diener von Josef schaut in die Taschen von den Brüdern. 

Und findet den silbernen Becher in der Tasche von Benjamin. 

Der Diener bringt die Brüder zurück zu Josef. 
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Josef sagt: 

 Was habt ihr getan? 

 Als Strafe muss Benjamin in Ägypten bleiben. 

 Benjamin soll mein Sklave sein. 

 Ihr anderen dürft nach Hause gehen. 

Aber ein Bruder sagt: 

 Bitte nicht. 

 Benjamin ist unser kleinster Bruder. 

 Unser Vater macht sich Sorgen um ihn. 

 Wir haben versprochen: 

  Wir bringen Benjamin sicher nach Hause. 

 Benjamin muss unbedingt zurück zu unserem Vater. 

Bitte lass Benjamin gehen. 

 Ich bleibe stattdessen hier. 

 Und bin dein Sklave. 

Da merkt Josef: 

 Die Brüder halten wirklich zusammen. 

 Und passen auf Benjamin auf. 

 


